
Protokoll

über die Mitgliederversammlung des SV Aegir Arnsberg e.V. 
am Samstag, den 30.10.2021 im Piussaal, 59821 Arnsberg

Beginn: 16.07     Uhr

TOP 1 Begrüßung

Die Versammlung wurde vom 1. Vorsitzenden, Christoph Löher eröffnet und die
Anwesenden  begrüßt.  Insbesondere  begrüßt  er  stellvertretend  für  unsere
Hauptsponsoren Petra Schwerdt (FrischLicht).
 
Es  wurde  festgestellt,  dass  zur  Mitgliederversammlung  satzungsgemäß  einge-
laden  wurde  und  die  Versammlung  beschlussfähig  ist.  Anhand  der  Anwesen-
heitsliste  stellt  er  fest,  dass  13  Mitglieder  erschienen  und  davon  13  stimmbe-
rechtigt sind. 

Der heutige Termin wurde sowohl durch die persönlichen Einladungen als auch
durch die  örtliche  Presse  Westfälische Rundschau  und Westfalenpost  bekannt
gegeben.

TOP 2 Protokoll der Mitgliederversammlung 2020

Der Geschäftsführer Sven Meißner verliest sodann das Protokoll der Mit- 
gliederversammlung 2020, welches im Anschluss wie folgt angenommen 
wird:

Abstimmung:     Ja-einstimmig 0  Nein-Stimmen    0  Enthaltungen

TOP 3 Es folgte eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder.

Stellvertretend wurde an Hannelore Broszinsky erinnert

Ehrungen

Geehrt wurde für  40 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 
Holger Reichardt

Geehrt wurde für  25 Jahre Vereinsmitgliedschaft:
Lena Meißner (in Abwesenheit) 
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TOP 4 Berichte des Vorstandes
 

A) Geschäftsbericht 2020

Der Geschäftsführer Sven Meißner berichtet über eine gegenüber dem
Vorjahr  mit 236 auf 215 gesunkene Mitgliederzahl, davon 114 männlich
und  101  weiblich.  Diese  Zahlen  wurden  auch  als  Grundlage  für  die
Bezuschussung an den Landessportbund gemeldet

In diesem Jahr war der Verein durch die Corona-Maßnahmen in seinen 
gesamten Aktivitäten praktisch lahmgelegt. 

B) Sportbericht 

Unser  Sportlicher  Leiter  Björn  Klar  berichtet,  dass  2020  Leistungs-
schwimmer der Wettkampfmannschaft  aufgrund des Lockdowns wegen
Corona kein Training stattgefunden hat.

Auch die gewohnten Veranstaltungen wie auswertige Wettkämpfe, 
besonders aber auch unsere eigenen Wettkämpfe der Super-Cup oder der 
Kraulertag und auch die Vereinsmeisterschaften mussten allesamt ausfallen.
Ein wahrlich einschneidendes Jahr, wo selbst kein Trainingslager stattfinden 
konnte

C) Wasserballbericht 2020

Unser Wasserballwart Christoph Löher konnte folgendes berichten:

Unsere  Mannschaft  bestritt  bis  März  2020  in  der  Liga  3  Spiele-
danach  setzte  der  Lockdown  wegen  Corona  ein,  wo  das  Nass
geschlossen  wurde.  Wann  ein  Trainingsbetrieb  wieder  beginnen
kann ist heute noch nicht abzusehen.
     

D) Bericht der Sozialwartin

Dieser Bericht entfiel, da die Position derzeit nicht besetzt ist

E) Jugendbericht

Unsere Jugendwarte konnten leider von keinen Aktionen berichten, da durch
die Lockdown-Maßnahmen keine Planungssicherheit gegeben war:

- Vereinsfahrt
- Nikolausfeier- alles ausgefallen.
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E) Kassenbericht

Unser Kassierer Holger Reichardt berichtete über einen ausgeglichenen
Haushalt im Haushaltsjahr 2020.

. 
Aufgrund der gesunkenen Mitgliederzahl sind die Einnahmen rückläufig. 
Die Zahlen für die Kurse sind vollkommen weggebrochen.

Gleichzeitig  entfielen  die  Kosten  für  Entgelte  der  Kursleiterinnen  und
Nutzungsgebühren der Stadt; es entfielen dadurch gute Einnahmequelle
für den Verein.

Es entfielen jedoch auch die Kosten für Trainer, Übungsleiter sowie für  
auswärtige wie eigene Wettkämpfe.

Der erwirtschaftete Überschuss wird dem Sonderkonto 100-Jahrfeier gut-
geschrieben

Weitere Einzelheiten sind den jeweiligen Berichten zu entnehmen.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Die  Kassenprüfer  Juliane  Hahne  und  Andreas  Stute  bescheinigten
unserem  Kassierer  eine  ordnungsgemäße  und  übersichtliche  und
allgemein verständliche Buchführung.  
Alle Belege waren vollständig vorhanden. 
Es gab keinerlei Beanstandungen.

TOP 6 Diskussion der Berichte

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldungen.

TOP 7 Entlastung des Vorstandes

Auf Vorschlag der Kassenprüfer wird an die Versammlung folgender 
Antrag gestellt:   Beschluss über die Entlastung des Vorstandes

Abstimmung:   Ja-einstimmig 0  Nein-Stimmen   1  Enth.
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TOP 8 Wahlen  2021

Zur Wahl für den Zeitraum  2020-2022 stehen folgende Positionen, 
die wie folgt vorgeschlagen und gewählt werden:

Zum Wahlleiter wird gewählt: Dirk Kuschinsky

Abstimmung: 12 Ja-St.  0 Nein-St. 1 Enth.

Vorsitzende Christoph Löher

Abstimmung: 12 Ja-St.  0 Nein-St. 1 Enth.

Geschäftsführer Sven Meißner

Abstimmung: 12 Ja-St.  0 Nein-St. 1 Enth.

Kassenwart Holger Reichardt

Abstimmung: 12 Ja-St.  0 Nein-St. 1 Enth.

Sportl. Leitung Björn Klar

Abstimmung: 12 Ja-St.  0 Nein-St. 1 Enth.

Wasserballwart Christoph Löher

Abstimmung: 13 Ja-St.  0 Nein-St. 0 Enth.

Pressewart/-in u. Sozialwart/-in

Abstimmung: Diese Positionen ruhen derzeit
 

Die  Jugendwarte Kommissarisch

Christin Schwerdt

Anton Bullmann

werden von der Versammlung bestätigt.

Zu alle gewählten Positionen gab es keine weiteren Vorschläge oder
Kandidaturen.

B) Wahl der Kassenprüfer

Zu wählen sind der 

             Kassenprüfer Vorschlag:       Carl Cloer

sowie die

Vertreterin Vorschlag:    Sandra Reichling   

Abstimmung: 11    Einst.  Ja-St.  0   Nein-St.    2  Enth.
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TOP 9 Beschluss über den Haushaltsplan 2021

Durch unseren Kassierer Holger Reichardt wird der Haushaltsplan 2021
erläutert.

Der Haushalt  2021 wird mit angepassten, geringeren Ausgaben und auch
Einnahmen aufgestellt.
Wegen der Corona-Krise finden 2021 zwar nur eingeschränkte Aktivitäten
statt,  es verbleiben jedoch fixe Ausgaben wie u.a. Versicherungs- und  
Verbandsbeiträge.

Deshalb  werden  die  Mitgliedsbeiträge  2021,  wie  in  der  Einladung  zur
Versammlung angekündigt, im September eingezogen.
Voraussichtlich werden ab den Herbstferien noch Kurse mit Gebühren  
und Kosten stattfinden; diese werden jedoch wegen Corona mit  einer  
reduzierten Teilnehmerzahl durchgeführt. 

Die Abschätzung der Einnahmen/Ausgaben ist daher schwierig und wird
mit  der gebotenen Vorsicht vorgenommen. Ansonsten ist  absehbar mit
keinen außerordentlichen Zusatzkosten zu rechnen.

Abstimmung:   13  Ja-St. 0  Nein-St.     0  Enth.

TOP 11 Beschluß über eingereichte Anträge

Zu diesem Tagesordnungspunkt wurden keine Anträge eingereicht.

Ende der Versammlung:          17.09 Uhr

Protokollführer 
Sven Meißner
Geschäftsführer
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